

**Ratsmitglied Scholz:**

Der Nachtbus von Bonn nach Meckenheim scheint mehrfach auszufallen. Die Stadt Meckenheim finanziert den Nachtbus. Sind der Verwaltung Fahrtausfälle bekannt und werden diese dann wiederum vergütet?

**Antwort der Verwaltung:**

Der Verwaltung liegen keine Beschwerden vor, sie wird aber dem Hinweis nachgehen und eine Information geben.

**Ergänzende Information der Verwaltung:**

Nach der Ratssitzung hat die Verwaltung mit der Regionalverkehr Köln (RVK) Kontakt aufgenommen. Die RVK teilte der Verwaltung mit, dass tatsächlich der Nachtbus am 09.08.2008 ausgefallen ist. Erstaunlicherweise hat sich kein weiterer Fahrgast diesbezüglich gemeldet, so dass erst im Zusammenhang mit Überprüfung der Tachoscheibe eine Information über den Ausfall erfolgte. Die RVK bittet den Ausfall zu entschuldigen und wird keine Kosten für diesen Tag in Rechnung stellen.